

# A bord des fameuses « soucoupes volantes » des hommes vieux de 50.000 ans!

Telle est la plus sensationnelle, la plus séduisante et (pourquoi pas?)... la plus vraisemblable hypothèse qui ait jamais été formulée au sujet des « mystérieux visiteurs » qui inquiètent notre planète tout entière : les habitants de l'Atlantide, continent disparu à la suite d'un cataclysme provoqué par les « expériences nucléaires » de l'époque avaient atteint un degré d'évolution sensiblement égal à celui que nous connaissons. Leurs techniques étaient même un peu plus avancées et leur permirent d'effectuer réellement le grand voyage à travers les astres que nous n'envisageons, nous, que pour demain. Or, on sait que le temps ne s'écoule nullement de la même manière pour des voyageurs qui naviguent à de très grandes vitesses... et pour ceux qui continuent à vivre au rythme de notre vie quotidienne. En sorte que les « astronautes » Atlantes, un peu fatigués par quelques mois ou quelques années de voyages, retrouvent aujourd'hui la Terre... plus vieille de 30 ou 50.000 ans. Ce sont eux, les « visiteurs mystérieux » et leur engins sont les fameuses « soucoupes » !

On peut penser ce que l'on voudra de cette explication. Reconnaissions que telle qu'elle est posée (avec précision et humour) dans le numéro de novembre de la revue « Tout Savoir » (en vente partout), c'est la plus passionnante de toute !